



ヤマトナデシコ

なでしこ

会報 第 1 号

H22 (2010) . 2.15 発行

沖館川をきれいにする会

事務局 781-0862

「沖館川をきれいにする会」会報名は …

当会（加川光義会長）発行の会報名については、かねて「なでしこ」の愛称ではどうかと考えていました。今回から「なでしこ」第一号として刊行しますので今後とも宜しくお願いします。

◆「EM 菌の効用と作り方」教室開催

EM 菌の作り方講習会は、これまでも実施してきたところですが、今年は沖館市民センターにおいて H22 年度主催事業の一環として、来る 4 月 26 日（月）みだしの「教室」が開催されることになりました。

4 月、「広報あおもり」で開催について一般広報される予定ですが、会員には後日改めて連絡しますので「教室」への多数参加を是非お願いします。

◆「クリーン作戦」実施は一定の期間内に

毎年、沿川の各団体・町会等が行うクリーン作戦は実施日がまちまちで、県では何回もゴミ収集に当たらなければならないとのこと。よって今後は、予算上の制約もあり、沿川地域の各団体・町会等ではクリーン作戦の実施日を一定の期間内（一週間～10 日間に統一）に指定して行って欲しい、と 昨年 11 月 26 日 県地域整備部河川砂防施設課工藤副参事から当会に対しても要請があったところです。

当会としては、例年通り 9 月下旬～10 月上旬の実施を予定しているものです。

川への不法投棄マップ（県から配布）

今年 1 月末、県東青地域整備部では、沖館川・新城川・天田川をきれいにする会等に不法投棄マップなど（下記 2 葉参照）を配布して注意を呼びかけました。

春の融雪時には川の汚れが特に目立ちます。私たちは、川へ不用意に空き缶・雑木・紙くず等のゴミを絶対に棄てないよう、お互い心掛けたいものです。



* 沖館橋近くのナデシコ花壇の雪が一日も早く消え、可憐なナデシコ花が咲き誇る日を待ち侘びていますが、皆様のご健勝を祈ってます。（寺嶋記）